

miércoles 31 de mayo de 2017

La iglesia de San Francisco acogerá el próximo sábado 17 de junio un concierto conmemorativo del quinto centenario de la ermita de la Veracruz de Antequera

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, informa del próximo desarrollo de un acto que conmemorará los quinientos años que en el presente 2017 se celebran de la ermita de la Veracruz, simbólico monumento enclavado en el cerro del mismo nombre y relacionada estrecha e históricamente con la Cofradía de los Estudiantes.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

La iglesia de San Francisco, sede de dicha cofradía, acogerá el próximo sábado 17 de junio este acto compuesto por un concierto especial de la Orquesta de Cámara de Sevilla, dirigida por Archil Pochkhua.

El concierto comenzará a las 20:30 horas y está promovido por la propia Cofradía de los Estudiantes en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera, continuando así los actos conmemorativos del quinto centenario de la ermita de la Veracruz (a la que actualmente, los viernes

de Dolores cada cinco años, sube el Nazareno de la Sangre en solemne Vía Crucis) ya iniciados recientemente con una conferencia al respecto por parte del archivero e historiador local José Escalante.